



Brasil: Lula visita Guyana y participa en cierre de cumbre de Caricom

Description

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, cumplirá hoy una visita de dos días a Georgetown por invitación de su homólogo de Guyana, Mohamed Irfaan Ali, y asistirá a la cumbre de la Caricom.

El Palacio del Planalto, sede del Poder Ejecutivo, confirmó que Lula participará este miércoles en la capital guyanesa como invitado especial en la clausura de la 46 Conferencia de jefes de Gobierno de la Comunidad del Caribe (Caricom).

Indicó que la reunión trata temas como desarrollo sostenible, seguridad alimentaria y nutricional, y «permitirá dar un nuevo impulso a las relaciones de Brasil con los países caribeños».

Según la fuente, durante su estancia de 48 horas el mandatario brasileño mantendrá encuentros de trabajo con Irfaan Ali y el presidente de Surinam, Chan Santokhi, para tratar asuntos de interés bilateral y trilateral.

«Las reuniones brindarán la oportunidad de profundizar el diálogo entre los países, con énfasis en las áreas de energía e integración de la infraestructura física y digital», asegura Planalto.

Durante el primer semestre de 2024, Guyana ejerce la presidencia de la organización.

Instituida en 1973, la Caricom busca promover la integración económica, el desarrollo social y la coordinación de la política exterior y la cooperación en seguridad entre sus miembros.

Está integrada por Antigua y Barbuda, Bahamas, Barbados, Belice, Dominica, Granada, Guyana, Haití, Jamaica, Montserrat, Santa Lucía, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas, Surinam y Trinidad y Tobago.

Fichas del Gobierno brasileño refieren que el comercio del gigante sudamericano con ese bloque pasó de mil millones a 2,6 mil millones de dólares en los dos últimos años.

De ese país, Lula viajará mañana a San Vicente y las Granadinas, donde participará, al día siguiente, en la capital Kingstown, en la apertura de la octava cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

A pesar de ser uno de los fundadores de esa alianza, compuesta por 33 países, el Ejecutivo anterior de Brasil (2019-2022), el del político ultraderechista Jair Bolsonaro, la abandonó.

La reintegración al bloque fue una de las primeras medidas de la política exterior de Lula a principios de 2023, al asumir su tercer mandato.

Tal cita «tiene lugar en un contexto de revitalización de la Celac, que tras la salida de Brasil quedó paralizada por un tiempo», declaró la ministra Daniela Benjamin, directora de Integración Regional de la Cancillería.

«En esa cumbre tendremos la oportunidad de hacer una evaluación sobre los progresos que se están logrando y saber cómo se ampliará la cooperación de ahora en adelante», remarcó.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024